

BERITA TERBARU

Inilah Juara Pada Kejurda Paralayang NTB 2022.

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 25, 2022 - 12:45



Saat penyerahan Hadia kepada Juara Paralayang NTB 2022, (24/07)

Lombok Tengah NTB - Akhirnya para atlit pemenang Kejuaraan Daerah (Kejurda) Paralayang NTB 2022 hari ini (24/07) resmi diumumkan setelah kegiatan tersebut selesai dilaksanakan ditandai acara penutupan oleh Sekda Provinsi NTB mewakili Pemerintah Provinsi.

Selaku perwakilan pemerintah provinsi NTB Sekretaris Daerah (Sekda) NTB L. Gita Ariyadi menyampaikan apresiasi kepada panitia penyelenggara dalam hal ini Federasi Aero Sport Indonesia Daerah (FASIDA) NTB yang berkolaborasi dengan Lanud ZAM dan BNNP NTB sekaligus memeriahkan Peringatan ke 75 Hari Bakti TNI_AU dan Hari Anti Narkoba Internasional (HANI).

"Kegiatan ini tentu memberikan makna tersendiri sebagai pemerintah daerah Provinsi NTB dalam rangka memperkenalkan daerah ini kepada para wisatawan melalui olahraga dan rekreasi yang kerap kita sebut Sportorisme,"ucapnya.

Disamping itu lanjut Sekda, pembinaan atlet dirgantara dan peningkatan ekonomi masyarakat juga dapat dilakukan melalui salah satu kegiatan olahraga wisata seperti ini yang akan membawa dampak positif baik bagi daerah, para atlet dan juga masyarakat NTB minimal untuk masyarakat sekitar, 'tutupnya.



Adapun peraih juara pada Kejurda Paralayang NTB 2022 yang berlangsung di Site Paralayang Bukit Lancing Desa Mekarsari Kecamatan Praya Barat Lombok Tengah ini adalah :

Untuk Kategori U22 Perorangan Putra zona NTB, juara 3 diraih oleh Akmal Ramdhani (Lombok Tengah), juara kedua Noval (Lombok Tengah) dan juara ke 1 diraih atlet Kota Mataram Kevin Dava.

Untuk Kategori U22 Beregu Putra zona NTB, juara pertama diraih oleh kontingen atlet Kabupaten Lombok Tengah, juara kedua kontingen kabupaten Lombok Barat dan juara ketiga kontingen kabupaten Lombok Timur.

Untuk kategori U22 Putri zona NTB, juara pertama diraih oleh Atlet Lombok Barat (Belavira), juara kedua diraih atlet Kota Mataram (Umi Auliah) dan juara ketiga diraih atlet Kabupaten Sumbawa (Yeyen).

Untuk Kategori U22 Beregu Putri zona NTB, juara ketiga diraih atlit dari Lombok Barat, juara kedua diraih atlit Lombok Tengah dan juara pertama diraih atlit beregu dari Lombok Utara.

Sedangkan untuk kategori umum putra zona NTB, juara pertama diraih Taiger (Lombok Timur), juara kedua diraih oleh Sudirman (Kabupaten Sumbawa Barat) dan juara ketiga diraih Alvian (Sumbawa).

Untuk Kategori umum beregu putra zona NTB, juara ketiga diraih atlit dari Lombok Timur, juara kedua diraih atlit Lombok Barat dan juara pertama diraih para atlit dari Kabupaten Sumbawa Barat.

Sementa Untuk Kategori Kaulamuda Komunitas Pencinta Dirgantara, juara pertama diraih oleh komunitas dari Lombok Tengah, juara kedua juga diraih oleh Lombok Tengah dan juara ketiga diraih oleh komunitas pencinta dari Jawa timur.



Pada kategori Open Putra (Overall), juara pertama diraih oleh Atlit Paralayang utusan Bali (I Kadek S), juara kedua diraih oleh Atlit Lombok Timur (Tiger) dan juara ketiga diraih atlit Bali (Kadek Agus).

Untuk Kategori Overall Beregu Open Putra, juara ketiga diraih oleh Guru Hara Hore (Lombok Timur), juara kedua diraih Mahock (Lombok Tengah) dan juara pertama diraih Bali Team (Bali).

Sedangkan untuk Ofrool Open Perorangan Putri , juara pertama diraih oleh Atlit Jawa Timur (Syahdana) juara kedua diraih oleh Atlit dari Jawa timur (Silvi) dan

juara ketiga diraih atlit Jawa timur (Susana).

Kategori Ofrool Open komunitas Putri, juara pertama Mahock, juara kedua Bali Lombok (Balo) Sky dan juara ketiga Jawa Lombok (Jalo) Sky. Sementara untuk kategori Tandem Open, juara pertama diraih Agus S, Juara kedua M. Ali dan Juara ketiga Kadek.(Adb)